La Rancherita del Aire COAH (Sitio)

2024-06-02

Ha transcurrido sin incidentes de seguridad la primera mitad de la jornada electoral en Piedras Negras

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://rancherita.com.mx/noticias/detalles/159749/ha-transcurrido-sin-incidentes-de-seguridad-la-primera-mitad-de-la-jornada-el ectoral-en-piedras-negras.html

La primera mitad de la jornada electoral en Piedras Negras ha transcurrido sin reportes de incidentes de seguridad relacionados con las elecciones, según informó el Comisario de Seguridad Pública Municipal, Cruz Eliud Mercado Ramírez.

Hasta el mediodía de este domingo no se han reportado situaciones de riesgo, riñas o amenazas que atenten contra el ejercicio democrático.

Cabe destacar que se mantienen los operativos presenciales cercanos a las casillas electorales con la colaboración de los tres niveles de gobierno, entre la Marina Armada de México, Policía del Estado de Coahuila y Seguridad Pública Municipal.

Durante la jornada electoral se despliegan rondines en todos los sectores de Piedras Negras, además, existen algunos puntos que mantienen vigilancia permanente con unidades de seguridad.

Mismo caso con las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral de Coahuila (IEC), que son custodiadas por los cuerpos de Seguridad de manera permanente desde hace varios días.

Se espera que el ejercicio democrático continue avanzando sin contratiempos o incidentes, y al final de la jornada electoral se dará a conocer el saldo en temas de Seguridad Pública.

2024-06-02

PREP CdMx: ¿Cómo van las elecciones para renovar el Congreso?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/prep-congreso-cdmx-en-vivo-resultados-renovacion-legislatura

Hoy 2 de junio se llevaron a cabo las elecciones en México; los ciudadanos votaron para elegir al nuevo presidente, diputados, senadores, gobernadores, alcaldes, presidentes municipales, ayuntamientos y juntas municipales. En MILENIO te informamos minuto a minuto cómo avanzan los resultados preliminares después del cierre de casillas.

Según el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), del Instituto Nacional Electoral (INE), estos son los resultados en las elecciones de 2024 para las 66 diputaciones del Congreso de la Ciudad de México; de las cuales 33 son por el principio de mayoría relativa y 33 diputaciones por representación proporcional.

¿Qué es el PREP?

El PREP es un sistema informático que recopila datos de las actas de escrutinio y cómputo que se generan en las casillas electorales y difunde los resultados preliminares de las elecciones.

Los resultados preliminares que se difunden a través del PREP tienen carácter informativo y no son oficiales. Su finalidad es dar a conocer a los ciudadanos el avance del conteo electoral en tiempo real.

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México es el encargado de dar a conocer los resultados oficiales al realizar el cómputo final de la elección.

CHZ